

体育学習発表会について

第2学年

今年度は「体育学習発表会」として、日頃の体育で学習していることの成果を発表します。

2年生の子どもたちには、「体育学習発表会」のことを説明し、どんなことをお客様の前で発表したいか、どんなことを見てほしいかを聞き、アンケートを取りました。その結果、かけっこ・リレー・ダンス・玉入れ・縄引き・おにごっこ・反復横跳び・立ち幅跳び・鉄棒・縄跳びなどの内容が出されました。その中で、特に希望の多かった「かけっこ」と「ダンス」を行うことにしました。2学期になり、ダンスの内容でやりたいことをグループごとに話し合いました。子どもたちの思いを取り入れながら、どんなふうに見せたらかっこよく見えるか、見てもらう人の心に残るかを考えながら、ダンスの練習に取り組んでいます。踊っていて自分たちが楽しいのも大切ですが、お客様に「すてき！」「かっこいい！」と言ってもらえるように、細かいところにも気を配りながら取り組んでいます。

10月19日（土）に今までの学習の成果を発揮できるよう、精一杯取り組んでいきます。どうぞご家庭でも、励ましの言葉を子どもたちにかけてください。また、早寝早起き朝ご飯など、生活リズムを整えてください。そして体育着や汗拭きタオルの洗濯など環境面の整備もあわせてお願いします。

当日は、2年生の割り当ての時間の中で「50m走」と「表現運動（ダンス）」を続けて行います。走る順番やコース、またダンス中の踊る位置など決まりましたらまたお知らせいたします。

なお、「体育学習発表会」の詳細につきましては、学校の方からお便りが出ますので、そちらをご覧ください。雨天時どうするか延期はどうなるのか、見学はどうするのかなどが載っています。